

# POURQUOI LE PRIX DU CHOCOLAT AUGMENTE-T-IL?

---

Depuis presque 2 ans, le marché du cacao connaît une situation exceptionnelle. Des événements climatiques extrêmes (sécheresses et inondations) ont entraîné de mauvaises récoltes principalement en Afrique de l'Ouest et ainsi une importante baisse de production de cette matière première. Cette pénurie combinée à une forte inflation (jusqu'à + 400 % de hausse au cours des 21 derniers mois) continue d'impacter directement les achats de fèves de cacao.

Face à cette situation exceptionnelle qui se prolonge, les risques majeurs concernent la disponibilité et la qualité du cacao sur le marché. Pour s'en prémunir et sécuriser les approvisionnements en cacao de qualité, les prix d'achat de nos fournisseurs ont été réévalués et génèrent une hausse de tarif de nos produits.